

**Todo el mundo que vive en cualquier habita sueña con que esa zona sea cultura, una zona donde su juventud tenga un hueco para estudiar, para formarse en definitiva para adquirir cultura.**

**Jesús Car.**-Eso mismo pense yo cuando fui creciendo poco a poco y avanzando de curso , y me di cuenta que la biblioteca de Sanlúcar seria un gran refugio para aprenderme tochos y tochos de apuntes.

Pero la sorpresa es cuando te encuentras una biblioteca que en plena época de exámenes, esos meses de enero, febrero, mayo, junio, permanece cerrada los fines de semanas o que en cualquier fiesta aprovechan la ocasion para cerrarla.

Pero claro quizás la delegada de cultura piense que el pueblo si es menos culto mejor, y asi mantenga una biblioteca donde el código penal mas moderno es del año .... y donde cuando los estudiantes necesitamso estudiar mas en épocas de exámenes una biblioteca permanezca cerrada.

Por eso no entiendo que se grite a voces la cultura de Sanlúcar a través de su delegada y la biblioteca permanezca cerrada los fines de semana de pleno apogeo de exámenes. Otro tema sería la bebeteca... cosa que nunca entenderé en una biblioteca donde niños cabalga por allí como si estuvieran en la Plaza del Cabildo mientras uno tiene que estudiar , e incluso las madres se van a tomar café y los dejan allí

Por eso desde aqui aplaudo la iniciativa de CIS de tener abierta una sala de estudio para los fines de semana para aquellos jóvenes, que para la delegada de cultura quizás no existamos, que si necesitamso estudiar y formarnos , sobre todo para decidir en la vida y en un futuro voto electoral porque a estos jóvenes no se le engañaran nunca.